

Fecha 06.10.2009	Sección Ciudad	Página 7
---------------------	-------------------	-------------

Subsiste el olor de aguas negras en Valle Dorado

POR HUGO JIMÉNEZ

A un mes de la **inundación** de Valle Dorado subsiste en las calles más afectadas, como la de Caracas, el olor de aguas negras; los colonos siguen con las labores de limpieza de casas, autos y muebles, con lo que buscan salvar lo más que se pueda, pues el apoyo recibido de las autoridades federales y estatales, de 30 mil pesos en bonos, resultó insuficiente para cubrir las pérdidas.

Durante la **inundación** resultaron dañadas 2,300 casas, 3,600 vehículos, se registraron 6,500 damnificados y las pérdidas sumaron 500 millones de pesos, todo ello debido a una **llovizna** sin precedentes que reventó el Emisor Poniente sobre el Paseo de

las Aves y desparramó 75 millones de litros de aguas negras.

Muchos de los colonos temen que se repita ese desastre porque el "gran boquete" del Emisor Poniente, no ha sido tapado, y sólo se colocaron laminas de acero a los lados, y se reforzó el área con costalera (costales de arena), que suben cuando mucho un metro por encima del hoyo, con lo que no se evitaría otra **inundación** de aguas negras, ante la posibilidad real de otra **tormenta** o **tromba** en la zona, porque aún no concluye la temporada de lluvias.

La mayoría de los damnificados son de clase socioeconómica catalogada como "media alta", consideran que la ayuda recibida realmente fue una "limosna".

